
　皆様には、日々の活動に対しご理解とご協力を賜
り、心から御礼申し上げます。 
　先ず、新型コロナウイルスについては、世界中でオ
ミクロン株が爆発的に拡大し、国内でも、首都圏を
はじめ多くの都道府県で「まん延防止等重点措置」
が適用されるなど、急激な拡大により私たちの生活
や医療体制が脅威にさ
らされています。 
　また、オミクロン株
による感染の拡大は、感
染された方の健康被
害、子育て・教育、更
には観光、飲食業を始
めとした経済活動にも
甚大な被害や影響を
及ぼしています。　　 
　私は、これからも
県民の皆様の生活を
守るため、長崎知事
とともに総力を挙げ
て新型コロナ対策に
取り組み、一日も早
く安心安全な生活が
取り戻せるよう全力
を尽くしてまいる覚悟です。 
　昨年は、衆議院総選挙で自民党、公明党による与
党の絶対安定多数の確保が図られ、2020東京オリン
ピック、パラリンピックの開催や中部横断道南部IC~下
部温泉早川IC間の供用開始による東名高速道と中央
高速道の直結など、山梨県の将来の発展の芽となる
国家的なプロジェクトが推進さています。 
　また、県有地については、適正な管理のための仕
組みづくりが進められており、更に北杜地域関係で
は県太陽光発電施設の適正な設置及び維持管理に関
する条例の制定や、県立八ヶ岳スケートセンターの
市への移管が決定されるなど、地域の環境保全や活
性化に向けた新たな展開がありました。 

　こうした発展の芽を育て花開かせるためには、
ウィズコロナの時代を見据えながら、新たな時代の
ために今何ができるか、という想いで力を尽くして
いかなければなりません。 
　今年は「壬寅(みずのえとら)年」です。「壬寅」は
「陽気を育み、春の胎動を助く」という、新たな時

代を育む意味だと言われ
ています 
　まだまだ新型コロナ
ウイルスの影響は厳しい
ものがありますが、
「日に新たにせば、
日々に新た、また日に
新たならん」との想い
で、これからも皆様とと
もに邁進してまいる覚悟
です。 
　一方で、少子高齢化の
進行や地球温暖化など
による自然災害の多発な
どの、厳しい状況も続
いています。 
　こうした様々な課題
に真正面から向きあ

い、地域の未来を拓いていくためには、元気で発想
豊かな若者や、温かく心細やかな女性の皆さんの知
恵を結集していかなければなりません。 
　このため令和4年、私は、地域の若者や女性の皆さ
んと、「未来を拓くための本音で語り合う場づくり」
を進めていきたいと思います。 

　これからも皆様のお力をお借りしながら、地域の
未来を切り開いていくため、住民の皆様の生命と暮
らしを守るため、精一杯務めてまいります。 
　本年も皆様には変わらぬご指導を賜りますようお
願い申し上げますとともに、皆様にとりまして素晴
らしい年となりますようご祈念申し上げます。

浅川力三 県政だより
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誠意・熱意・創意・勇気を持って「熱き心の郷土愛」
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新年にあたって～2022年が始まりました

誠意・熱意・創意・勇気を持って活動しています。

新型コロナの影響で延期されていた令和３年と令和４
年の成人式が、1月8日/9日の２日間にわたり２部制で
開催され、新成人の門出を祝って祝辞を述べました。

12月4日　斉藤鉄夫 国土交通大臣に中部横断自動車道の長坂以北
の早期事業化を強く要望しました。

12月17日　財務省 主計局 野村宗成農林
水産担当に農業予算の要望を行いました。

12月17日　長崎知事が財務省 主計局 奥達雄
次長に県の予算要望を行いました。

12月17日　財務省 主計局 奥達雄次長に
国土強靭化の予算要望を行いました。

12月4日　長崎知事とともに、斉藤鉄夫国土交通大臣に国土強靭化
などの陳情を行いました。



●中部横断自動車道の早期事業化について 
●米の種子の改良に関する条例について 
●産業廃棄物の悪臭、盛土の処分対応について 
●25人学級にかかる費用の財源確保について 
●八ヶ岳スケートセンターの改修、運営、地域振
興について 
●小海線を活用した観光振興について 
●妊婦に対するPCR検査などコロナ対応について 

●有機肥料を使用した農業の展開について 
●中小商工業者の事業承継の支援について 
●山中湖の県有地対応について 
●裁判費用の妥当性について 
●障害者福祉について 
●高校進学を目指す不登校者の対応について 
●県土強靭化について（砂防・護岸）

12月12日　第1回長崎知事と北杜を語る会が開催されました。北杜市の
上村市長、中谷衆議院議員を交え北杜市民の皆様と活発な意見交換が行
われました。

第1回 長崎知事と北杜を語る会

[ G E N K I ★ Y A M A N A S H I ] ★ A G G R E S S I V E ★

12月27日　駐日ベトナム社会主義共和国
大使館　臨時代理大使　ラム・タイン・フォ
ン氏と面談

12月27日　駐日ペルー大使館　臨時代理
大使　グスタボ・A・フィゲロアと面談

12月27日　駐横浜大韓民国総領事館　総
領事　ユン・ヒ・チャンと面談

12月9日　高根町五町田地域の
皆さんと護岸整備の現地調査を
行い、要望をお聞きしました。

12月14日　産業廃棄物不適正
処理事案における行政代執行が
行われた須玉町地区の対策現場
の悪臭調査に立ち会いました。

1月12日　須玉町増富地区の
ワーケーションについて県と市
の担当者を交え意見交換会を行
いました。

国際交流の推進と雪合戦大会
をPRしてきました。

北杜市民の皆様から長崎知事への様々な分野の質問がありました。

適正な賃料に改めれば、 
県民の暮らしはもっと豊かに

12月9日　白州町大武川地区の
皆さんに護岸と河川の浚渫工事
について現地調査を行い、要望
をお聞きしました。
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